



DESTACADOS



Hugo Salas

Destacadas científicas de la U. de Santiago abordan sesgo de género en la ciencia

Un estudio publicado por la Academia de Ciencias de Estados Unidos pone en tensión el sesgo de género que existe en las áreas de ciencias, tecnología, ingeniería y matemática. Ante esto, la Dra. Carolina Aliaga, académica de la Facultad de Química y Biología e investigadora de Cedenna, y la Dra. Claudia Vargas Díaz, académica del Departamento de Matemática y Ciencia de la Computación (en la fotografía), entregan sus apreciaciones bajo una perspectiva de género, como investigadoras del área en base a su experiencia.



Hugo Salas

Ingeniería celebra su 102º aniversario con el foco en la innovación y el emprendimiento

Con importantes desafíos relacionados a innovación, vinculación con el sector productivo y emprendimiento, la Facultad de Ingeniería de nuestro plantel conmemoró el pasado jueves 8 de octubre su centésimo segundo aniversario. En la ceremonia celebrada en el salón de honor, el decano de la unidad mayor, Juan Carlos Espinoza Ramírez, destacó la "sólida formación científica, tecnológica y de resolución de problemas al interior de las industrias, así como el aprendizaje continuo y capacidad de liderar" de parte de sus estudiantes y egresados.



Marco Avilés

Plantel establece acercamientos para trabajar con U. Tecnológica de Auckland

La delegación extranjera llegó hasta nuestra universidad para evaluar instancias de colaboración conjunta, motivada por la trayectoria de la U. de Santiago y el origen tecnológico que une a ambas instituciones. Para ello, el representante de la Facultad de Diseño y Nuevas Tecnologías de la universidad visitante se reunió con académicos de distintas disciplinas. De acuerdo a la directora del Departamento de Relaciones Internacionales e Interuniversitarias, Anoek van den Berg, los ejes detectados "van en la línea de la colaboración a nivel de postgrado, doble titulación y cotutela".

Lukas Palma Reyes fue distinguido como "jugador más valioso":

Estudiante de Contabilidad del plantel triunfa en el fútbol college de Estados Unidos



Marco Avilés

- En campeonos regionales de Illinois se convirtieron recientemente los Panthers, el equipo de balompié del Morton College de Chicago, que ganó un torneo de 17 partidos. La estrella del campeonato fue el estudiante de Contabilidad y Auditoría de nuestra casa de estudios, Lukas Palma Reyes.
- El destacado arquero nacional es uno de los cinco futbolistas internacionales que juegan en el college y fue elegido como el jugador más valioso (MVP) tras asegurar el título de su escuadra con una brillante actuación en la ronda de lanzamientos penales, tanto en semifinales como en la final, ante South Suburban y Oakton, respectivamente. Si bien no pudieron avanzar al campeonato nacional de Estados Unidos, tras perder contra Marshalltown en el partido por el campeonato del distrito de Great Lakes, el estudiante de negocios afirma estar "cumpliendo un sueño".
- Palma congeló sus estudios en nuestra institución en 2017 y fue seleccionado por entrenadores de su actual college. Entre sus proyecciones, aspira a jugar en la Major League Soccer (MLS), pero también desea terminar su formación en nuestro plantel. "Lo que más rescato es el sello social de la U. de Santiago, eso siempre me gustó mucho. Hice muy buenos amigos, con gente humilde y esforzada. Allá me sentía en casa, aprendí mucho y me ayudó a prepararme para venir", comenta.

AGENDA

III Semana de la No Violencia Contra las Mujeres

La Dirección de Género, Diversidad y Equidad invita a participar en la III Semana de la No Violencia Contra las Mujeres, conmemoración que contará con actividades culturales y académicas que se realizarán en distintos lugares del campus. Inscripciones en <https://goo.gl/forms/FPjEcjNcUHLV5qZf1>

Desde hoy al jueves 23 de noviembre.

Aniversario 20 Años Fudea

La Fundación de Egresados y Amigos de nuestra universidad (Fudea), invita a la ceremonia de aniversario de los 20 Años Fudea, que conmemora las dos décadas de la principal organización que congrega y fortalece la comunidad de egresados y amigos de nuestra casa de estudios. Salón de Honor.

Hoy, 11:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	670,90
	30° C MAX.	U.F.:	27.492,53
	10° C MIN.	U.T.M.:	48.160
	ÍNDICE UV/B: 10 MUY ALTO		
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago			